



Pièces	5 Pièces
Superficie	156 m²
Référence	83021-FRE
Prix	885 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

La garde-freinet - implanté sur un terrain d'environ 7 200 m² et à 1,5 kms du village, cette propriété comprend : - une maison principale d'environ 124 m² comprenant : séjour avec cheminé, salle à manger, cuisine, deux chambres, deux salles de bains, salle d'eau. Atelier attenant. - une petite maison indépendante d'environ 32 m² comprenant : séjour, cuisine, chambre, salle d'eau avec wc. Piscine de 9 M X 3,5 M. Bassins et abri voiture. Forage.

La garde-freinet - set in approx. 7,200 m² of land 1.5 km from the village, this property comprises : - a main house of approx. 124 m² comprising: living room with fireplace, dining room, kitchen, two bedrooms, two bathrooms, shower room. Adjoining workshop. - a small detached house of approx. 32 m² comprising: living room, kitchen, bedroom, shower room with wc. Swimming pool measuring 9 M X 3.5 M. Pool and carport. Borehole.

SCP BERNARD, ORON, LENOIR

27 bd Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr